

# Tourenblatt 014



## Vier-Türme-Wanderung-Wetzlar

 <https://instagram.com/best.mountain.artists>

 [www.facebook.com/pages/BestMountainArtists/934468656594064](http://www.facebook.com/pages/BestMountainArtists/934468656594064)

 [www.youtube.com/best-mountain-artists](http://www.youtube.com/best-mountain-artists)

# Vier-Türme-Wanderung - Wetzlar

<b>Start/Ziel:</b>	Wetzlar
<b>Länge:</b>	14,7 km
<b>Gehzeit:</b>	ca. 3 Stunden
<b>Höhenmeter:</b>	↑ 458m, ↓ 458m
<b>Parken:</b>	„Wanderparkplatz am Waldrand“ Gegenüber dem Klinikum
<b>Höchster Punkt:</b>	Aussichtsturm Stoppelberg 393m
<b>Anreise:</b>	Mit PKW oder öffentlichen Verkehrsmitteln. Start der Tour ist überall entlang der Strecke möglich.



## Tourenbeschreibung:

Unsere neuste Tour hat uns nach Mittelhessen geführt. In die schöne Stadt Wetzlar. Ausgangspunkt unserer Tour ist der Wanderparkplatz am Waldrand, direkt gegenüber dem Klinikum Wetzlar. Entlang der Straße ins Kirschenwäldchen führt der Weg in den Wald. Nach ein paar hundert Metern verlassen wir die Straße und begeben uns auf einem Forstweg hinauf zum ersten unserer 4 Türme. Bereits hier hat sich der Ausflug gelohnt. Vom Aussichtsturm auf dem Stoppelberg genießen wir einen herrlichen Blick auf das Umland von Wetzlar, bis hinein in den Taunus und den Westerwald. Steil bergab gelangen wir auf einem Pfad zurück zur Straße und durchqueren das, idyllisch gelegene Kirschenwäldchen. Weiter geht's auf asphaltierten Wegen, bis in die Randbereiche der Stadt. Über der Stadt zeigt sich bereits der nächste Turm.

Die Burgruine des Kalsmunt thront erhaben über Wetzlar. In den vergangenen Jahren wurde die Ruine restauriert und der Turm ist nun wieder zugänglich. Den nächsten Wegabschnitt teilen wir uns mit dem Lahntalwanderweg in die Innenstadt Wetzlars. Die herrliche Fachwerkkulisse und der Dom laden zum Rasten ein.

Weiter führt der Weg vorbei am Goethebrunnen hinauf zum Bismarckturm (Garbenheimer Warte). Wer genau hinsieht, erkennt bereits den vierten Turm. Um den Friedhof herum führt der Weg wieder zurück in die Stadt. Wir überqueren die Hauptstraße und es wird wieder ruhiger.

Vor uns liegt die Jugendherberge von Wetzlar, die sich als Ausgangspunkt der Vier-Türme-Wanderung

ideal eignet. Unmittelbar neben der Jugendherberge befindet sich die Brühlsbacher Warte. Auf Grund ihrer Form wird sie auch „Bleistift“ genannt. Wir durchqueren noch ein ruhiges Wohngebiet und erreichen nach einem tollen Tag wieder den Wanderparkplatz.

**Fazit:** Eine sehr facettenreiche Wanderung mit viel Kultur!



